

UNIVERSITÉ INTERNATIONALE

FONDÉE EN 1920

—•—

BRUXELLES

PALAIS MONDIAL

(Parc du Cinquantenaire)

« L'Université Internationale a pour objet d'unir dans un mouvement de haut enseignement et de haute culture universelle, les Universités et les Associations internationales. Elle doit permettre à un certain nombre d'étudiants de parachever leur formation par une initiation aux aspects internationaux et comparés de toutes les grandes questions. » Art. I des Statuts.

L'Université organise annuellement une Session d'études à son siège et un Tour Universitaire. Elle forme, avec le Musée International, la Bibliothèque Internationale, l'Institut International de Bibliographie, l'Union des Associations Internationales, l'ensemble des institutions qui constituent le Centre intellectuel organisé à Bruxelles.

Bruxelles, le 27 juin 1923.

Monsieur le Professeur PEANO.

Cher Monsieur,

J'apprends votre intervention au Congrès de la Société italienne pour il progresso della Scienze en faveur de la langue auxiliaire internationale

Puis-je vous demander votre rapport et ses conclusions. Nous suivons très attentivement cette importante question et personnellement je m'attache à ce qui touche son histoire et son développement international de la langue ainsi qu'aux idées nouvelles émises à ce sujet.

Veillez agréer, cher Monsieur, l'assurance de ma considération très distinguée.

LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL,

Paul OTLET.

1923.06.27. Paul
